



Royan Sotheby's
Ile d'Oléron INTERNATIONAL REALTY

8 Pièces

250 m²

Réf. VP6-264

1 567 500 €

Les Mathes

Maison à vendre (17570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous présente une magnifique villa familiale nichée au cœur d'une résidence sécurisée avec gardien, tennis et piscine, attenante au golf et à seulement 900 mètres de la plage et à 1300 mètres du centre de La Palmyre. Cette maison se compose de deux parties distinctes. La première, résolument contemporaine, accueille un vaste séjour cathédrale baigné de lumière naturelle grâce à de larges ouvertures et agrémenté d'une cheminée. Une mezzanine surplombe cet espace, offrant une perspective unique. Une cuisine séparée de 31m², une suite parentale ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty presents a magnificent family villa nestled in the heart of a secure residence, bordered by pine trees, just 900 meters from the beach and 1300 meters from the center of La Palmyre. This house consists of two distinct parts. The first, resolutely contemporary, accommodates a vast cathedral living room bathed in natural light thanks to large openings and decorated with a fireplace. A mezzanine overlooks this space, offering a unique perspective. A separate kitchen of 31m², a master suite of approximately 60m² with dressing room, as well as a ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

